

SAUERLANDKURIER

Übernachtung im Zeichen der Sterne

☰ Siegen, 01.07.2007 00:00 Uhr (SK)

Verabschiedung der PfiffikusKinder



[Der Besuch in der Sternwarte war der Höhepunkt des Abschlusses der PfiffikusKinderFoto: SK](#)

Eiserfeld. (SK)

Ein Ausflug zur Sternwarte der Universität Siegen sollte zur Verabschiedung der PfiffikusKinder des katholischen Kindergarten St. Marien in Eiserfeld der Höhepunkt der Kindergartenzeit werden. Zuerst gingen alle zum Wortgottesdienst in die Kirche, wo jeder seine gesammelten Werke und einen Koffer mit gebastelten Dingen gefüllt, geschenkt bekam.

Doch damit noch nicht genug. Auch eine Gebetskiste mit kleinen Gebeten und einem Abschiedsbrief von den Erzieherinnen zählte zu den Geschenken. Im Kindergarten wurde anschließend Pizza gegessen. Bei [Einbruch](#) der Dunkelheit brachen dann alle zur Uni auf. Dort erklärte Christoph Springbob den Kindern alles, was wissenswert ist, sie konnten die Krater auf dem Mond, den Ring um den Saturn und die Venus sehen und zum Abschluss des Besuches konnten sie auf das Plateau der Sternwarte gehen und Siegen bei Nacht erleben. Zurück im Kindergarten waren alle ziemlich müde und legten sich mit ihren neuen Kuschkissen (ebenfalls ein Geschenk des Kindergartens) schlafen. Dieser Tag, den die Kinder wohl so schnell nicht

vergessen werden, war für alle sehr erlebnis- und lehrreich.
